

CLUBES

La NFL marca un récord con la oferta de 2.200 millones de dólares por una de sus franquicias

El inversor David Tepper ha presentado la mejor propuesta para hacerse con la propiedad de los Carolina Panthers, con el compromiso de mantener el equipo en Charlotte.

Palco23
15 may 2018 - 17:18

La NFL podría marcar un nuevo récord en cuanto al valor de sus franquicias. El inversor David Tepper ha presentado una oferta de 2.200 millones de dólares (1.839 millones de euros) por el 100% de los Carolina Panthers, convirtiéndose en la oferta más alta de las tres que se han recibido. A su favor juega el compromiso de mantener la sede en la ciudad de Charlotte. La venta debe ser aprobada por el resto de franquicias la próxima semana, después de que obligaran a Jerry Richardson a vender el equipo tras ser acusado de acoso sexual.

Tepper, fundador de un fondo que maneja activos por 14.000 millones de dólares, se ha comprometido a vender su participación en los Pittsburgh Steelers. Además, ha asegurado que tiene el músculo financiero necesario para desembolsar el dinero en efectivo y en un solo pago, reforzando una apuesta que convierte esta operación corporativa en la más importante de la competición de fútbol americano.

La franquicia tuvo unos ingresos de 385 millones de dólares (321,8 millones de euros) en 2016, con un beneficio operativo de 102 millones de dólares (85,3 millones de euros), según *Forbes*. A su favor juega tener un bajo nivel de endeudamiento, ya que el actual Bank of America Stadium se construyó en 1996 con un coste de 248 millones de dólares y una capacidad para 75.525 personas.

La última compraventa que se produjo fue la de los Buffalo Bills, que en 2014 fueron traspasados a la familia Pegula por 1.400 millones de dólares. El aumento del valor de las franquicias de la NFL no es casual, ya que en estos cuatro años se ha aumentado el negocio audiovisual y la competición ha realizado esfuerzos para reducir su dependencia del mercado estadounidense y ganar visibilidad en el extranjero, con partidos de fase regular en países como México, Reino Unido o Alemania.